

„Herr, allmächtiger Gott, in deiner Hand ist der Atem aller Lebendigen und der Geist jedes Menschen. Nun ist der Augenblick gekommen, in welchem ich meine Seele, die du mir gegeben, dir wieder zurückgeben soll. Nimm du selbst sie von mir, daß sie, wie vom Kusse reiner Liebe berührt, heiter dahinscheide und die Vorstellung von einem Todesengel mich nicht ängstige, nicht schrecke! Nimm mich auf im Schutz deiner Allmacht, daß ich im Schatten deiner Flügel verborgen sei. Engel der Barmherzigkeit sollen meine Seele aufnehmen und, begleitet von den verklärten Seelen der Frommen, sie ins himmlische Eden bringen bis dein Ruf sie zur Auferstehung erwecken wird.“

